



## Hasil Pertandingan Liga 2: PSIM dan Semen Padang Bermain Imbang Tanpa Gol dengan 2 Kartu Merah Terbang

### Description

Dalam laga Grup X, 12 Besar Pegadaian Liga 2 2023/2024, PSIM Yogyakarta dan Semen Padang melakukan beberapa pergantian pemain di babak kedua. Meskipun PSIM tampil dengan 10 pemain, mereka tetap menjaga soliditas dan berusaha menciptakan peluang demi peluang. Di sisi lain, Semen Padang tampil lebih berani pada babak kedua.

Pada menit-menit akhir pertandingan, PSIM terlihat semakin agresif untuk mencari kemenangan guna naik ke puncak klasemen grup. Sementara itu, Semen Padang yang hanya membutuhkan hasil imbang untuk tetap berada di puncak klasemen, sering kali menunda permainan. Namun, akhirnya satu pemain Semen Padang, Agus Nova Wiantara, mendapat kartu merah karena melakukan pelanggaran terhadap pemain PSIM.

Pertandingan antara PSIM Yogyakarta dan Semen Padang berakhir dengan kedudukan poin Semen Padang tetap di puncak klasemen dengan 7 poin, sementara PSIM memiliki enam poin dan tetap di posisi ketiga. Namun, ini masih merupakan posisi sementara mengingat pertandingan lain yang masih berlangsung. Persiraja Banda Aceh dan PSMS Medan bertanding di Stadion Mandala Krida setelah pertandingan antara PSIM dan Semen Padang usai.

Dalam pertandingan ini, PSIM Yogyakarta bermain dengan semangat dan determinasi tinggi meskipun harus bermain dengan 10 pemain. Dukungan suporter yang hadir di Stadion Mandala Krida juga memberikan energi tambahan bagi tim. Meskipun gagal meraih kemenangan, mereka masih memiliki kesempatan untuk memperbaiki posisi di klasemen grup pada pertandingan selanjutnya.

### Ringkasan

Pada babak kedua laga Grup X 12 Besar Pegadaian Liga 2 2023/2024, PSIM Yogyakarta dan Semen Padang melakukan pergantian pemain. Meskipun tampil dengan 10 pemain, PSIM tetap berusaha menciptakan peluang dengan dukungan suporter. Pada menit akhir, pemain Semen Padang dikartu merah, tetapi pertandingan berakhir dengan skor imbang. Semen Padang tetap di puncak klasemen dengan 7 poin, sementara PSIM berada di posisi ketiga dengan enam poin. Posisi tersebut masih

sementara karena pertandingan lainnya masih berlangsung.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark